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アンケート「オレンジリボンについて」（狛江+市川）

来場者の中には、意外にもオレンジリボンについて知らない（初めて知った）人が多
かった
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アンケート「児童養護施設の子ども達について」（狛江+市川）

児童養護施設についての認知は、オレンジリボンよりは高いが、その大半は「聞いた
ことはある」に留まっていた
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アンケート「今後協力できること」（狛江+市川）

今後協力できることとして、児童養護施設の子ども達への寄付・募金が最も多く、ボ
ランティア、理解、と続く

3

• 折を見ての寄付。先ずは関心を持つ心をよせるから始めたいと思います

• 教育を通じての啓発、寄附

• 特にありません

• すばらしい演奏ありがとうございました。

• 独身、子ども無しで自分自身も地域の繋がりがありませんが、先ずはボランティアなどで子ども達との接点を持つこと

• ぼきん

• 里親に関心があるので、何かしら出来たらと思っている募金、イベント参加および寄付など

• まだ、わかりません。すみません。

• 児童虐待について関心を持つようにしたいと感じました。募金などの機会があれば積極的に協力したいです。

• 関心を持っていくこと

• 児童虐待防止啓発運動と児童養護施設を知らなかったのでまずは理解したいと思います

• 微々たる寄附とイベント時のイス出しなどの人力作業

• チャリティーなどで協力したい

• 地域の相談室等で聞いて対応できる方々を結び付けている。子ども達の声を聞こうとする。

• 児童養護施設の子ども達、応援したいと思いますが、個人で度のように関われるのかわかりません。直接会って話し相手や学習支援とかで
きるのでしょうか。

• コロナが収まった時にはボランティなどできれば

• 又、このような機会がありましたら是非参加したいです。

• 相談室を妻が開設予定。その支援を通した地域貢献により、直接的間接的にかかわっていきたい

• わからない



アンケート「今後協力できること」（狛江+市川） Cont.
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• 産業、心療内科医として、悩みや生きづらさを抱えた方々のお話を聴かせていただいております。また、年明けからは市川市内にて「こころ
の相談室as you like」をopen予定です。（医療機関ではありません）児童養護施設や児童虐待といった枠組みに止まらず、”その人がその
人らしく”生きていいく、そのためのちょっとしたお手伝いがめぐりめぐって皆様の活動や子ども達に対する応援や支えに少しでも繋がると
いいなと思っております。

• 皆様のご活動を子ども達の為に今後とも応援しています。

• 寄付できる

• 今は何ができるか分からない

• 孫も4人いるので感心を持って祈っていこうと思います

• お手伝いできることがあれば、ご連絡ください！



音楽内容に関するコメントが多いが、中には、オレンジリボンへの関心に至ったコメ
ントも複数あった
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• 久々に江口さんの音が聴けて良かったです。弦セレすごかったです！（皆様、本当にお疲れさまでした）

• 楽しかったです

• フルートのアンサンブル（？）はじめてきいたのですが、思ったより大きい音が出たり、いろんな形があったりでたのしかったです。弦楽セレ
ナーデのさいごにもどってくる所ははくりょくがあってあっとうされました

• 素晴らしい演奏をありがとうございました。自身が子育てする中で虐待をしてしまうと感じる事や実際に手をあげてしまうことがありまし
た。ちょっとした助け等があればふみとどまれることがあると思うので、そういう助けができたらよいな、と思いました。

• 弦楽セレナーデをフルートオーケストラできたのが嬉しかった。アルト、バス、コントラバスと低音フルートの所有者の多さにびっくりした

• 演奏と社会貢献との参加型で良いと思います。企画・演奏お疲れ様でした。今後も楽しみにしています。

• 始めての事でした。色々考えさせられました。

• 音楽を通じての活動素晴らしいですね。今一度、考えさせられました。

• フルート四重奏、クオリティが高く、かっこよかったです。弦楽セレナーデ、こんなにも大曲で複雑な曲をやっていて、凄いです。聞きごたえが
ありました

• すばらしい演奏、ありがとうございました

• 年をとりました。日々の体調等、夫婦の生活が精一杯。でも今日の演奏は素晴らしく、楽しい時間をありがとうございました。

• 虐待される子ども達だけでなく、虐待してしまう親御さんもつらいことが分かりました。今後は関心を持って協力していきたいです。難曲を
みごとに演奏されて凄い！と思いました♡

• 協力できることは何か、考えようと思いました。

• また、このようなコンサートが開催されましたら、参加させていただきたいです。

• 身近に感じる機会が無く、その存在に申し訳なく思います。現在子育て中で、余裕があるといえばあるし、無いといえば無く、しかし子供とい
う存在の貴重さを実感できる身として、出きる事を無理せずやりたいと覆います。

• 今回の演奏会で、初めてオレンジリボンを知り、大変勉強になりました。ありがとうございました。

• オレンジリボン運動と音楽祭を結び付けることでより参加意欲が高まり良かった。素敵な演奏でした☆彡

アンケート「その他」（狛江+市川）
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• 楽器の紹介を聞きたかったです。音域とか普通のフルートとの違いとか。

• とてもよい活動だと思います

• 加藤さん、江口さん、の話を聞きながら地域の大人達が子供達を「みているよ、気にしているよ」と伝えていくことが大切だと思いました。

• 引き続きがんばって下さい！応援しいています。

• 来る前に千葉大教育学部の生徒さん達と話をしたのですが、キョーミがあるとの事。大学生たちにも活動を知ってもらえると良いですね。

• 演奏も素晴らしかったです。ありがとうございました。一人一人の思いやり！

• 機会を見て支援していきたいと思います

• 地域、学校、社会において孤立しないようにする。気軽に助けを求められるような環境を作る

• とても素晴らしい演奏を聴かせていただき、ありがとうございました。それぞれの人が自分の好きなことや得意なことを活かして、生きてい
けるような世の中に、今より少しでも近づくといいなと切に願っています。すてきなご縁をありがとうございます。

• この活動は素晴らしいと感じました。子ども達のためにもきっとなる事でしょう。

• とてもいい活動です。応援したい。

• 40年ほど前に施設の子どもと付き合いがあったが、現在もこういう施設が必要な状況があることに考えてしまう

• 演奏すばらしかったです。オレンジリボンの事、自分に何ができるのか？具体的には分からないけれども、先ずは知ることから始めていけた
らと思います。

• 直ぐにできることは、お会いするお客様、身近な方々にお伝えすることだと再認識しました。"無関心"が本当の要因ということが響きました

アンケート「その他」（狛江+市川） Cont.



イベントWebサイト訪問数①都道府県別

圧倒的に関東近県が多く、次に沖縄が位置付けられている
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イベントWebサイト訪問数②日別

オレンジリボン運動推進月間である11月の訪問数が多いことから、11月とオレンジ
リボン運動とが結びついている人が多いと考えられる
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info@socialartists.net


